

8.11.2008 - Mainpost

## **Unverkrampfter Umgang mit Sex**

### **Reformbewegung tagt**

Würzburg (lby) - Ein unverkrampften Umgang mit Sexualität sowie das Zweite Vatikanische Konzil stehen im Blick der Bundesversammlung der katholischen Reformbewegung "Wir sind Kirche" an diesem Wochenende in Würzburg. Die Delegierten wollen ein Positionspapier verabschieden, das die römisch-katholische Kirche zu einem angstfreien, liebevollen und menschenfreundlichen Blick auf die Sexualität auffordert. Wichtig sei eine Auseinandersetzung mit Sex innerhalb und außerhalb der Ehe, mit Homosexualität und Verhütung.

Zuletzt geändert am 12.11.2008